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Top 7 Anfragen und Mitteilungen

- Herr S. Behnke erkundigt sich bezüglich der Restarbeiten im Schulweg.
Der BM erklärt, dass die Genehmigung der Unteren Naturschutzbehörde bereits 
vorliegt. Herr Berchthold-Micheel war bereits vor Ort.
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